

2 Stellen, Wiss. Mitarbeit, Visual Scepticism, Universität Hamburg

Kunstgeschichtliches Seminar, Universität Hamburg, Research Team ERC Advanced Grant Horizon 2020 „Visual Scepticism“

Univ.-Prof. Dr. Margit Kern

[1]

Wissenschaftliche Mitarbeiterin bzw. Wissenschaftlicher Mitarbeiter (w/m/d) in dem Projekt „Visual Scepticism. Towards an Aesthetic of Doubt“ (ERC Advanced Grant Horizon 2020) § 28 Abs. 3 HmbHG

Kunstgeschichtliches Seminar, Universität Hamburg, Research Team ERC Advanced Grant Horizon 2020 „Visual Scepticism“

Wertigkeit

EGR. 13 TV-L

Arbeitsbeginn:

01.06.2022, befristet bis 31.10.2026 (auf der Grundlage von § 2 Wissenschaftszeitvertragsgesetz)

Bewerbungsschluss: 09.05.2022

Arbeitsumfang

teilzeitgeeignete Vollzeitstelle

Aufgaben

Die Aufgaben umfassen wissenschaftliche Dienstleistungen im o. g. Projekt. Außerhalb der Dienstaufgaben besteht Gelegenheit zur wissenschaftlichen Weiterbildung.

Aufgabengebiet

Das Aufgabengebiet besteht im Erarbeiten einer Monografie und mind. zwei Aufsätzen (peer reviewed) zum Thema „Towards an Aesthetic of Doubt – Difficult Heritage Re-framed“. Außerdem wird die Mitwirkung an Projektpublikationen, bei der Organisation von Tagungen und der Redaktion von Veröffentlichungen im Rahmen des ERC-Projektes „Visual Scepticism“ erwartet.

Einstellungsvoraussetzung

- Abschluss eines den Aufgaben entsprechenden Hochschulstudiums.
- Schwerpunkt in der Kunstgeschichte des 20. Jahrhunderts bzw. 21. Jahrhunderts und der Kunstgeschichte Lateinamerikas
- vorzugsweise stehen Sie kurz vor Abschluss der Promotion (Dissertation eingereicht)

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (Bewerbungsschreiben, Lebenslauf, Hochschulabschluss, Projektskizze maximal 1-2 Seiten zum Thema „Difficult Heritage Re-framed“, darüber hinaus ein aussagekräftiges Kapitel aus der Dissertation oder ein Aufsatz als Leseproben sowie ggf. einen Schwerbehindertenausweis oder Gleichstellungsbescheid) ausschließlich über das Online-Bewerbungsformular.

<https://www.uni-hamburg.de/stellenangebote/ausschreibung.html?jobID=fe87f8588eac5ebc0babcabe5378b3d19206707c>

Bei technischen Problemen können Sie sich an folgende Adresse wenden: bewerbungen@uni-hamburg.de

--

Research Associate for the Project "Visual Scepticism. Towards an Aesthetic of Doubt" (ERC Advanced Grant Horizon 2020) § 28 Subsection 3 HmbHG

Institution: Fakultät für Geisteswissenschaften, Kunstgeschichtliches Seminar, Research Team ERC Advanced Grant Horizon 2020 „Visual Scepticism“

Salary level : E 13

Start date: 01.06.2022

End of employment period: 31.10.2026

Supervisor: no

Application deadline: 09.05.2022

Scope of work: full-time position suitable for part-time

Weekly hours: 39

Repeat call for applications: no

Responsibilities

Duties include academic services in the project named above. Research associates may also pursue independent research and further academic qualifications.

Specific Duties

Writing a monograph and two peer-reviewed articles (minimum) on the topic "Towards an Aesthetic of Doubt - Difficult Heritage Re-framed". In addition, participation in project publications, in the organisation of conferences and the editing of publications within the framework of the ERC-project "Visual Scepticism" is expected.

Requirements

- A university degree in a relevant field.
- Research focus on the art history of the 20th century and 21st century respectively and the art history of Latin America
- Graduation from a university degree program corresponding to the tasks. Preferably you are about to complete your doctorate (PhD thesis submitted)

Send us your complete application documents (cover letter, curriculum vitae, copies of degree certificate(s), project outline (abstract) maximum 1-2 pages on the topic "Difficult Heritage Re-framed", in addition a chapter from the PhD thesis or an article as reading sample and if necessary ID

attesting to your disability or proof of equivalent status) via the online application form only.

<https://www.uni-hamburg.de/en/stellenangebote/ausschreibung.html?jobID=23acd0a9e8748aac8bbcab24d6db1326995fffc9>

If you experience technical problems, send an email to bewerbungen@uni-hamburg.de.

[2]

Wissenschaftliche Mitarbeiterin bzw. Wissenschaftlicher Mitarbeiter (w/m/d) in dem Projekt „Visual Scepticism. Towards an Aesthetic of Doubt“ (ERC Advanced Grant Horizon 2020) § 28 Abs. 3 HmbHG

Kunstgeschichtliches Seminar, Universität Hamburg, Research Team ERC Advanced Grant Horizon 2020 „Visual Scepticism“

Wertigkeit

EGR. 13 TV-L

Arbeitsbeginn

01.06.2022, befristet für die Dauer von 36 Monaten (auf der Grundlage von § 2 Wissenschaftszeitvertragsgesetz)

Bewerbungsschluss: 09.05.2022

Arbeitsumfang: Teilzeit

Wochenstunden: 65 % der regelmäßigen wöchentlichen Arbeitszeit

Aufgaben

Die Aufgaben umfassen wissenschaftliche Dienstleistungen im o. g. Projekt. Außerhalb der Dienstaufgaben besteht Gelegenheit zur wissenschaftlichen Weiterbildung.

Aufgabengebiet

Das Aufgabengebiet besteht im Erarbeiten einer Monografie und eines Aufsatzes (peer reviewed) zum Thema „Difficult Heritage“ (z. B. im Bereich Kolonialdenkmäler in Deutschland oder Kolonialdenkmäler in Lateinamerika oder Monumente des Faschismus u. ä.). Außerdem wird die Mitwirkung an Projektpublikationen, bei der Organisation von Tagungen und der Redaktion von Veröffentlichungen im Rahmen des ERC-Projektes „Visual Scepticism“ erwartet.

Einstellungsvoraussetzung

Abschluss eines den Aufgaben entsprechenden Hochschulstudiums.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (Bewerbungsschreiben, Lebenslauf, Hochschulabschluss, Projektskizze (Abstract) des Promotionsvorhabens, maximal 1-2 Seiten zu einem Thema aus dem Bereich „Difficult Heritage“ (z. B. Kolonialdenkmäler in Deutschland oder Kolonialdenkmäler in Lateinamerika oder Monumente des Faschismus u. ä.), darüber hinaus zwei aussagekräftige Kapitel aus der Masterarbeit oder ein Aufsatz als Leseprobe sowie ggf. einen

Schwerbehindertenausweis oder Gleichstellungsbescheid) ausschließlich über das Online-Bewerbungsformular.

<https://www.uni-hamburg.de/stellenangebote/ausschreibung.html?jobID=285b84ee5d3a503bcfd-a777b963ce4753d62ba7a>

Bei technischen Problemen können Sie sich an folgende Adresse wenden: bewerbungen@uni-hamburg.de

--

Research Associate for the Project "Visual Scepticism. Towards an Aesthetic of Doubt" (ERC Advanced Grant Horizon 2020) § 28 Subsection 3 HmbHG

Institution: Faculty of Humanities, Kunstgeschichtliches Seminar, Universität Hamburg, Research Team ERC Advanced Grant Horizon 2020 „Visual Scepticism“

Salary level: EGR. 13 TV-L

Start date: 01.06.2022, fixed for a period of 36 month (This is a fixed-term contract in accordance with Section 2 of the academic fixed-term labor contract act [Wissenschaftszeitvertragsgesetz, WissZeitVG]).

Application deadline: 09.05.2022

Scope of work: part-time

Weekly hours: 65 % of standard work hours per week

Responsibilities

Duties include academic services in the project named above. Research associates may also pursue independent research and further academic qualifications.

Specific Duties

Writing a monograph and an article (peer reviewed) on a topic of "Difficult Heritage" (e.g. in the field of colonial monuments in Germany or colonial monuments in Latin America or monuments of fascism, etc.). In addition, participation in project publications, in the organisation of conferences and the editing of publications within the framework of the ERC-project "Visual Scepticism" is expected.

Requirements

A university degree in a relevant field.

Send us your complete application documents (cover letter, curriculum vitae, copies of degree certificate(s), project outline (abstract) of the PhD project, maximum 1-2 pages on a topic from the field of "Difficult Heritage" (e.g. colonial monuments in Germany or colonial monuments in Latin America or monuments of fascism, etc.), in addition two chapters from the Master's thesis or an article as a reading sample and if necessary ID attesting to your disability or proof of equivalent status) via the online application form only.

<https://www.uni-hamburg.de/en/stellenangebote/ausschreibung.html?jobID=6dd21cff91466baf58b9d96783fa6c95b00222f2>

If you experience technical problems, send an email to bewerbungen@uni-hamburg.de.

Quellennachweis:

JOB: 2 Stellen, Wiss. Mitarbeit, Visual Scepticism, Universität Hamburg. In: ArtHist.net, 15.04.2022. Letzter Zugriff 24.06.2025. <<https://arthist.net/archive/36406>>.